

Desde hace ya algun tiempo el regimen fascista español viene atravesando una de las crisis mas graves habidas durante toda su historia. Hoy todo el mundo habla de ello, los mismos periodicos legales no hacen otra cosa que reconocer la dificil situacion por la que atraviesa el Estado fascista.

Pero veamos cuales son las causas de todo esto. Por un lado el descontento y las acciones de protesta de la mayor parte de las masas trabajadoras crecen imparablamente. Esto se debe a la constante subida de los precios de los articulos mas necesarios, mientras que los salarios permanecen quietos o aumentados tarde y poco; y en segundo lugar se debe a la falta de los mas minimos derechos y libertades para la defensa de nuestros intereses.

Por otro lado la dictadura de la oligarquía se hunde porque cada dia se queda mas aislada tanto en el exterior como dentro del pais. En la actualidad España es el unico pais de toda Europa que mantiene un regimen fascista. Por lo que respecta al interior, amplios sectores que en otro tiempo colaboraron con la dictadura ahora permanecen claramente en la oposicion (Carlistas, gran parte de la Iglesia, etc.).

Pero todo esto no basta por si solo para terminar con la actual situacion. Por el contrario es preciso que todos los que poseemos una conciencia democratica nos aglutinemos en un amplio frente que barra a todos los que no quieren la libertad para el pueblo; que todos los que deseamos construir una sociedad mas justa nos incorporemos a los organismos unitarios que estan naciendo por todas partes. Solo un gran frente de todos los antifascistas podra acabar con la dictadura y devolver la palabra al pueblo.

Para la formacion de este amplio frente es necesario que todos los democccatas aprovechemos los organismos y cuantas posibilidades reales tengamos a nuestro alcance. En este sentido llamamos a la clase obrera y a todos los trabajadores a que utilicen las proximas elecciones sindicales votando a los compañeros mas Honrados y luchadores para que así gane al movimiento (obrero) democratico.

Hoy ya existe una alternativa de ruptura con el fascismo, y esta es la Junta Democrática de España. La construcción de Juntas por todas partes es una tarea que todos los demócratas conscientes debemos asumir sin demora! Solo en la unidad y en la voluntad de lucha de todo el pueblo está la fuerza para derrocar al fascismo y enterrarlo definitivamente.

! NO MAS SUBIDAS DE PRECIOS !      ! POR LA AMNISTIA !  
! POR LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS !

Comite Local del PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA

SEVILLA 31 de Marzo de 1975

- Aprovechamos esta oportunidad para dar a conocer a todo el pueblo el cambio de nombre del Partido. Siguiendo el espíritu de nuestro Congreso y por resolución de la 1ª Conferencia, el antiguo nombre -Partido Comunista de España (internacional)- es sustituido por el de PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA.

